



SALAMANCA

AYUNTAMIENTO Y USAL IMPULSAN LA TALLA DE UNA EFIGIE DE ALFONSO IX

El Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca impulsarán la talla de un medallón del rey Alfonso IX de León para colocarlo en la plaza Mayor de la ciudad, debido a la labor del monarca como impulsor de la fundación del Estudio salmantino hace 800 años. La colocación de la efigie de Alfonso IX de León coincidiría así, de aprobarse la propuesta de ambas instituciones, con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca que se celebra en 2018, y que supone también el 800 aniversario de las universidades españolas, informó el Ayuntamiento de Salamanca. /ICAL.